

Provokation auf Provokation – Nun auch im Flughafen von Skopje eine Statue Alexander des Großen

Geschrieben von: Panagiotos Raftakis

Montag, den 22. August 2011 um 15:04 Uhr - Aktualisiert Montag, den 22. August 2011 um 15:11 Uhr



Die slawischen Nachbarn Griechenlands der ehemaligen jugoslawischen Republik (FYROM) führen ihre Provokationen fort. Erneut wurde eine Statue Alexanders mit einer Höhe von 1,5 Metern aufgestellt. Dieses Mal jedoch im neuen Flughafen von Skopje der 2006 in Flughafen „Alexander der Große“ umbenannt worden ist.

Die Statue wurde in Zusammenarbeit mit dem türkischen Unternehmen „[TAV](#)“ und dem Handelsministerium der ehemaligen jugoslawischen Republik (FYROM) aufgestellt. Der Manager des türkischen Unternehmens Murat Ornekol erklärte, dass die Statue ein Geschenk der türkischen „TAV“ für das 20 jährige Bestehen der ehemaligen jugoslawischen Republik (FYROM) seit ihrer Unabhängigkeit am 8 September 1991 ist. Die Statue am Flughafen von Skopje stellt eine weitere Provokation der ehemaligen jugoslawischen Republik (FYROM) gegenüber der Integrität des griechischen, kulturellen Erbes nach der schon kürzlich aufgestellten Statue Alexanders im Zentrum von Skopje dar. Laut Medienberichten in FYROM soll Nikola Gruevski zur Unabhängigkeitsfeier am 8. September weitere Statuen einweihen, welche antike griechische Phalangisten aus dem Stamm der Makedonier darstellen.

Quelle: [Sitel](#)